



**Global
One80**

Victor Lopez

Movilizador Latino
(Guatemala)



Líderes
Empoderados



Comunidades
Transformadas



Jornada Ministerial

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes al:

IDENTIFICAR líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.

INVERTIR en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.

Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y / o social. Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Nuestra Misión

“Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez”.

Víctor es movilizador activo en Guatemala. Se desempeña en el Equipo de Coordinación Nacional de Simply Mobilizing Guatemala que a través de sus distintos recursos de movilización nivel 1, busca sentar una base para que tanto los cristianos como la Iglesia local se involucren de manera significativa en la misión global de Dios a las naciones, enfatizando el alcance a las etnias menos alcanzadas y el cambio hacia una cosmovisión bíblica orientada a la misión de Dios.

Su visión es brindar capacitación a Pastores, líderes y ministerios cristianos en Guatemala y otros países de la región a través de distintos cursos de movilización nivel 1.

Víctor nació en Ciudad de Guatemala. En el año 2000 recibe a Cristo como su Salvador. En ese mismo año contrae matrimonio con Prana Villagrán y en el año 2005 nace su única hija Sara Yuliana.

En el año 2006 Víctor, diseñador gráfico y Prana, de profesión médico, deciden prepararse para servir al Señor y comienzan estudios teológicos los cuales culminan en 2011. Víctor, ahora Ministro del Evangelio, comienza su labor como docente en teología.

En 2014, ambos reciben el primer curso Kairos de Simply Mobilizing en Guatemala. Desde ese año, Prana se dedica completamente al área médica y Víctor, continúa con su camino de capacitación en este ministerio convirtiéndose en Facilitador Principal y Coordinador de Sistemas en el Equipo de Coordinación Nacional.

El trabajo ministerial de Víctor ha permitido movilizar a la Iglesia de Guatemala y de Latinoamérica con la enseñanza a través de cursos especializados en misiones, los cuales han involucrado a muchos líderes e Iglesias de distintas denominaciones con el fin de establecer Iglesias Misionales. Ha recorrido muchos lugares de Guatemala y su objetivo principal es movilizar a todo el Cuerpo de Cristo en Guatemala y otros países de la región hacia las misiones. También organiza la estructura mediática de Simply Mobilizing en Guatemala y en El Salvador. Víctor está liderando el área misionera en su Iglesia local, donde se realizan Cultos Misioneros mensuales.

Parte del trabajo de movilización que Víctor realiza desde 2014 en Guatemala está disponible en: <https://www.facebook.com/groups/kairos.guatemala/>

Deseo apoyar financieramente a: **Victor Lopez**

Mensual

Trimestral

Anual

Especial

Nombre:

Dirección:

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Teléfono:

Email:



GlobalOne80.org

Teléfono: (720) 592-5964

Email: Info@GlobalOne80.org

Haga el cheque pagadero a: **Global One80**

PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084



Contribuya de forma segura en línea

GlobalOne80.org/donate/Victor-Lopez

Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

